

Municipalidad de Cauquenes realiza operativo de sanidad animal a pequeños productores

Con el objetivo de fortalecer el trabajo con pequeños productores rurales y mejorar las condiciones sanitarias del entorno agrícola, la Municipalidad de Cauquenes, a través del Departamento de Desarrollo Económico Local y su equipo Prodesal, llevó a cabo una serie de operativos de sanidad animal en distintos sectores de la comuna.

Los profesionales veterinarios Luis Sánchez y Alexis Sepúlveda, de la Unidad 4 de Prodesal, realizaron visitas a terreno en las localidades de Pilén Bajo, Pilén Alto - Retupel, Esquina Mocha, Tabolguén y El Trozo. En estas jornadas, se efectuaron controles sanitarios que incluyeron la desparasitación gastrointestinal y pulmonar de animales, prevención de enfermedades clostridiales y manejo sanitario en aves de corral.

Estas acciones forman parte de los lineamientos del alcalde Jorge Muñoz, quien ha puesto énfasis en brindar apoyo directo y concreto a los sectores rurales, reconociendo la importancia de la pequeña agricultura y ganadería para la economía local.

“Sabemos el valor que tiene la producción familiar campesina en nuestra comuna, y por eso hemos reforzado el trabajo en terreno, acompañando a nuestros productores con atención técnica, capacitación y servicios veterinarios gratuitos”, expresó la autoridad comunal.

Los operativos fueron bien recibidos por los vecinos y vecinas del munitario rural, quienes agradecieron la presencia del equipo municipal y el compromiso sostenido de la administración local con el desarrollo del campo cauquenino.

